



最北ねっと

THE MOTTOMO-KITA NET

う~みん

う~みん、最北の地に初お目見え!

左から「うみまる」「う~みん」税関「カスタム君」



10月1日~31日

の間は『密航・密輸水際対策強化月間』です。

稚内海保は函館税関稚内税関支署と連携し、

去る7日(月)市内西條デパート出入口付近で「うみまる」「う~みん」税関「カスタム君」のマスコット着ぐるみが揃い『何んだらう? おかしいぞ、と思ったら118番通報を』と、街頭キャンペーンを実施した。「海上保安の日」の5月12日にデビューした「う~みん」は、最北の街のみなさんとは初めての出会い。来訪者の大人や子供たちからは『わあ~、めんこい』と、大モテだった。

海上保安庁では10月15日(火)~11月1日(金)までの間、『船艇・航空機職員、無線従事者』の有資格者を海上保安官として募集しており、『FMわっぴ~』の行政便りコーナーで応募を呼びかけた。詳細は稚内海保管理課に問い合わせ下さい。

10月1日~31日

の間は『密航・密輸水際対策強化月間』です。

稚内海保は函館税関稚内税関支署と連携し、

去る7日(月)市内西條デパート出入口付近で「うみまる」「う~みん」税関「カスタム君」のマスコット着ぐるみが揃い『何んだらう? おかしいぞ、と思ったら118番通報を』と、街頭キャンペーンを実施した。「海上保安の日」の5月12日にデビューした「う~みん」は、最北の街のみなさんとは初めての出会い。来訪者の大人や子供たちからは『わあ~、めんこい』と、大モテだった。

海上保安庁では10月15日(火)~11月1日(金)までの間、『船艇・航空機職員、無線従事者』の有資格者を海上保安官として募集しており、『FMわっぴ~』の行政便りコーナーで応募を呼びかけた。詳細は稚内海保管理課に問い合わせ下さい。

10月1日~31日

の間は『密航・密輸水際対策強化月間』です。

稚内海保は函館税関稚内税関支署と連携し、

去る7日(月)市内西條デパート出入口付近で「うみまる」「う~みん」税関「カスタム君」のマスコット着ぐるみが揃い『何んだらう? おかしいぞ、と思ったら118番通報を』と、街頭キャンペーンを実施した。「海上保安の日」の5月12日にデビューした「う~みん」は、最北の街のみなさんとは初めての出会い。来訪者の大人や子供たちからは『わあ~、めんこい』と、大モテだった。

海上保安庁では10月15日(火)~11月1日(金)までの間、『船艇・航空機職員、無線従事者』の有資格者を海上保安官として募集しており、『FMわっぴ~』の行政便りコーナーで応募を呼びかけた。詳細は稚内海保管理課に問い合わせ下さい。

稚内海上保安部
〒097-0023 稚内市開運2丁目2番1号
TEL 0162-22-0118
FAX 0162-29-2007
e-mail wakkanai-kanri@kaiho.mlit.go.jp
ホームページアドレス
<http://www.kaiho.mlit.go.jp/01kanku/wakkanai/>

海難事故相次いで発生!!

■ 秋期漁船海難防止強調運動期間中(9/17~10/31)の9月20日午前10時35分ころ、礼文町香深漁協から、同漁協所属のほっけ刺し網漁船(4.92ト、1人乗り)が同町元地漁港沖合3.3kmの海上を無人で航行しているとの連絡が稚内海保に入った。



同海保は、巡視船ゆうばりと巡視艇えぞぎく、千歳航空基地航空機おじろを出動させ海空から、また水難救済会香深救難所の漁船11隻が出動し付近海域の状況確認など

に併せ、海岸線は警察・消防団や漁協職員などが行方不明者の捜索に当たった。23日までの4日間、海上海岸を隈なく捜索し、本人着用の帽子を揚収したが、現在まで手がかりはない。僚船船長らによると、操業を終え、帰港途中に誤って海中転落したと思われる。なお、救命衣は船内に1着、残されていた・・・。

海自護衛艦搭載艇による消火活動



■ 10月16日午前8時30分ころ、礼文町船泊漁協から同漁協所属のほっけ刺し網漁船(4.8ト、1人乗り)が同町金田ノ岬の東方約10kmの海上で火災発生、同船船長は僚船に無事救助されたとの連絡が稚内海保に入った。

同海保はパトロール中の巡視船れぶんを現場に急行させた。折良く付近海域を航行中の海上自衛隊護衛



艦ゆうぐもが火災現場に到着し、搭載艇による消火隊を派遣のうえ消火活動を実施した。現場着の巡視船れぶんが引継ぎ、消火に当たったが、前記金田ノ岬の東方約7kmの海上で、水深100mに沈没した。